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第７第７第７第７回千早赤阪村回千早赤阪村回千早赤阪村回千早赤阪村庁舎建設検討庁舎建設検討庁舎建設検討庁舎建設検討委員会委員会委員会委員会会議録会議録会議録会議録（要旨）（要旨）（要旨）（要旨）    

 

日 時  平成２７年３月２０日（金） 午後７時～午後７時３５分 

場 所  千早赤阪村役場プレハブ ２階 第２会議室 

出 席 者  礒﨑委員長、仲野副委員長、清井委員、阪辻委員、田中委員、豊田委員、西

野委員、矢倉委員 

欠 席 者  服部委員 

事 務 局  吉田副村長 

松村理事 

総務課：森田課長、日谷課長代理 

傍 聴 者  ０名 

会議概要  開会 

      １．議事 

(1) パブリックコメントの結果について 

(2) 千早赤阪村新庁舎建設基本計画（案）及び答申について 

      ２．次回会議日程  

３．その他 

閉会 

 

【議事要旨】 

１．議事 

 (1)パブリックコメントの結果について 

  ※事務局より説明を行い、委員から意見等はありませんでした。 

 

(2)千早赤阪村新庁舎建設基本計画（案）及び答申について 

  ※事務局より説明を行い、委員から次のとおり意見等がありました。 

（田中委員） 

   借金について、後世につけを残さないという表現は必要ありませんか。 

 

 （仲野委員） 

   村民のサービスを低下させないという表現があるので。 

 

 （仲野委員） 

   これまでの検討委員会での議論の結果が盛り込まれているので良いと思いま

す。 

   

 （事務局：森田課長） 
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   基本的にはこれまでの検討委員会での議論をまとめたもので一定のたたき案

を作成しましたが、パブリックコメントでも同じようなご意見もありますし、一

方で庁舎建設反対というご意見もありましたが、できる限り情報提供し、進めて

いきたいということで理解を求めていきたいと考えています。内容的には盛り込

めていると考えています。 

 

 （西野委員） 

   うまくまとめていただいているのでこれで結構です。 

 

 （豊田委員） 

   ６番のこれからこういったことを進めていくということで村民の皆さんの理

解を得るような姿勢が大事だと思いますので、これで結構かと思います。 

 

 （各委員） 原案どおり全会一致 

 

  

２．次回会議日程 

  次回日程は後日連絡 

 

    

３．その他 

  特になし   

  

 

閉会 


